

oriGIn flash



"Maridaje Habanos-Tequila"



Habanos, Cuba

Los días 22-26 de febrero 2010 se celebró en La Habana (Cuba) la XII edición del Festival del Habano. Dicho Festival nació como un tributo al Habano, la denominación de origen más representativa de Cuba en el mundo y reúne cada año a expertos, apasionados y actores interesados para conocer todas las novedades del sector.

El programa combina conocimiento y placer contemplando distintas actividades cómo seminarios, visitas a las empresas productoras de habanos y sesiones de degustación; estas últimas ofrecen a los participantes la posibilidad de degustar nuevos maridajes propuestos por sommelieres de reconocido prestigio.

En la edición del Festival del Habano 2010 se convocó al Tequila, primera denominación de origen de México, como invitado de honor. Los mejores tequilas añejos y extrañejos compitieron catándose con habanos de diferentes características para encontrar la combinación perfecta. La competencia de maridaje entre Habanos y Tequila fue uno de los mayores atractivos del Festival cubano.

El 25 de febrero el maridaje Habanos-Tequila se formalizó con la firma de un convenio de cooperación entre las dos instituciones Habanos SA y el Consejo Regulador del Tequila (CRT) con la finalidad de intercambiar conocimientos, experiencias y desarrollar actividades para difundir la cultura de estas dos denominaciones de origen de nivel internacional.

oriGIn recibe positivamente esta iniciativa conjunta. El intercambio de las mejores prácticas entre productores es habitual entre los miembros de oriGIn y ha demostrado ser una herramienta eficaz, generadora de beneficios mutuos.

Para más información ver: <http://www.habanos.com/festival.aspx?fid=10&mid=71>



Tequila, México